



Dernier jour sur Naples

publié le 07/04/2016

Le soleil continue de briller...

aujourd'hui les élèves ont commencé par la visite de Pouzzole et son bel amphiteatre puis après un pique nique dans un superbe parc, 2 ou 3 km de marche ont permis de rejoindre le cratère du volcan de la solfatare. Là des fumeroles souffrées ont bien démontré l'activité récente de ce volcan phlégréens.

la journée se poursuit par la visite du musee archeologique de Naples.

Le soir, une soiree(8h/21h30)improvisée par l'hotel et nos homologues de Sardaigne pendant le repas a conclu notre passage sur Naples. Demain retour sur Rome puis la fin du sejour se fera sentir...

Ps : désolé pour l'orientation des photos, c'est indépendant de notre volonté

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.